



かわさきだより

令和6年度
学校だより No.19
3月12日発行
文責 校長

6年生を送る会

5年生を中心に6年生を送る会を実施しました。それぞれの学年がプレゼントを作ったり、飾り付けをしたりして、これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを表しました。6年生と一緒に生活できるのもあと数日です。残りの日々を大切にすごしたいものです。



↑恒例のくす玉わり

「緑の募金」事業(二本松市立川崎小学校 環境緑化モデル事業)完成式典

福島県緑化推進委員会の方々、ローソンの関係者の皆様列席の下、3月6日(木)に式典を実施しました。6年生のA.Y.さんが師恩桜の歴史や私たちにとっていかに大事な桜であるかということを発表してくれました。枝払いをしてすっきりした桜がもう少しできれいな花を咲かせるのが今から楽しみです。

児童代表あいさつ→



震災集会

3月11日の東日本大震災発生に合わせて震災集会を行いました。今年は、震災とその後の様々な被害を経験した主人公が、それでも強く生きていくという物語の読み聞かせをしました。児童全員が震災時には生まれていませんでしたが、神妙な面持ちで聞き入る姿からは、これからも語り継いでいく大切な出来事であることを全員が理解している様子が見えられました。



↑校長による読み聞かせ



←亡くなられた方々に黙祷